
MAIRIE DE DOIZIEUX 

 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 23 JUILLET 2018 

COMPTE-RENDU SOMMAIRE 
 

 

Secrétaire de séance : PAWELAK Patricia 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE REUNION DU 19 JUIN 2018 

 

 Le conseil municipal approuve, à l’unanimité, le compte-rendu de la réunion du 19 juin 2018. 

 

MISE EN PLACE DU REGIME INDEMNITAIRE DES AGENTS DE LA COMMUNE  

 

 Le conseil municipal décide, à l’unanimité, de mettre en place le régime indemnitaire des agents de la 

collectivité, tenant compte des fonctions, des sujétions, de l’expertise et de l’engagement professionnel (RIFSEEP), 

à partir du 1er septembre 2018. 

 

TARIFS RESTAURANT SCOLAIRE ANNEE 2018-2019 

 

 Le Conseil Municipal, à l’unanimité : 

- maintient le prix du repas à 3,55 €.  

- maintient la participation financière pour le réchauffage des repas des enfants allergiques munis d’un certificat 

médical à 1,13 € par jour et par famille. 

 

TARIFS ACCUEIL DE LOISIRS SANS HEBERGEMENT EN PERISCOLAIRE ANNEE 2018-2019 

 

Le conseil municipal, à l’unanimité, maintient les tarifs suivants : 

 
QUOTIENT 

FAMILIAL 

Ponctuel 

Euros 

Une semaine  

à l’avance 

Euros 

A partir de 499 0.83 0.70 

De 500 à 999 1.15 0.99 

De 1000 et + 1.34 1.13 

 

SIESDT : Subvention exceptionnelle 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, décide d’attribuer une subvention exceptionnelle au SIESDT, pour 

l’acquisition d’un défibrillateur. Ce dernier a été installé au stade de football. 

 

RESTAURANT SCOLAIRE : Intégration dans le bâtiment industriel 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, donne son accord pour déplacer le projet du restaurant scolaire, 

initialement prévu dans l’ancien restaurant de la Place, dans l’ancien bâtiment industriel sur l’étage inférieur de la 

nouvelle école. 

 

NOUVELLE ECOLE : Lot n°2 Maçonnerie – Gros œuvre – Avenant n°1 au marché 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve l’avenant n°1 du lot n°2 : Maçonnerie – Gros œuvre. Cet 

avenant prend en compte des modifications d’ouvertures et de dalle. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

 M. le Maire : 

- fait part d’un courrier du Maire de la commune de Pommiers en Forez concernant une demande d’aide financière.  

- présente une étude de l’ONF sur l’aménagement d’un sentier autour du barrage de l’ancienne usine. 

- fait part d’un courrier de remerciements de l’ESDT Football concernant la remise de la médaille de Doizieux aux 

dirigeants du club. 



-présente le bilan des semaines de l’Egalité de SEM et propose au conseil municipal de réfléchir à une participation 

à cet événement l’année prochaine. 

- demande aux commissions de faire passer les derniers articles et photos pour le bulletin municipal. 

- fait le compte-rendu de la réunion du 11/07/18 sur le projet de construction d’une maison médicale dans 

l’enceinte d’une résidence séniors à Saint-Paul-en-Jarez ; et de la visite d’une maison médicale à Montfaucon le 

20/07/18. 

- informe que SEM va rétrocéder la Tour à la commune fin août. 

- informe de la commémoration de la Stèle à la Jasserie le samedi 8 septembre. 

- informe de la déchèterie mobile le samedi 15 septembre.  

 

Mme RIVOLLIER rappelle la permanence Ma Commune Ma Santé le mercredi 5 septembre en mairie. 

 

Mme PAWELAK : 

- fait part de son étude sur le Village pour les hirondelles (Ligue pour la Protection des Oiseaux). 

- fait le bilan des travaux réalisés par les scouts du 10 au 20 juillet aux abords de la base de canoë kayak. 

- informe des Journées Européennes du Patrimoine le 16 septembre à l’Eglise Saint-Laurent. 

  

 M. CHOMIENNE : 

- fait le bilan des travaux effectués avec les jeunes embauchés au service voirie. 

- fait le compte-rendu de la réunion sur l’Atlas de la Biodiversité le 04/07/18 à Saint-Paul-en-Jarez. 

- fait le compte-rendu sur la dernière vente de coupes de bois. 

- informe que l’arrachage de l’ambroisie aura lieu le samedi 28 juillet. 

 

 M. PONCET présente le chiffrage de SEM des ponts de la Route Neuve. 

 

 


